

Guillaume Darrasse a été nommé en tant que nouveau directeur général d'[AUCHAN RETAIL](#) et président d'Auchan Retail France. Il succèdera dans quelques semaines à Philippe Brochard qui « a souhaité quitter l'entreprise pour donner la priorité à sa famille et s'engager dans une nouvelle orientation professionnelle », d'après le communiqué. Guillaume Darrasse était directeur général délégué de Teract (groupant les enseignes de jardinerie/animalerie Jardiland, Gamm vert, Delbard, etc.) depuis 2022. www.auchan-retail.com